

print

Les USA, le Canada et l'Ukraine refusent de condamner la glorification du nazisme ! Les autres pays européens s'abstiennent...

De [The Saker](#)

Global Research, novembre 24, 2014

Url de l'article:

<http://www.mondialisation.ca/les-usa-le-canada-et-lukraine-refusent-de-condamner-la-glorification-du-nazisme-les-autres-pays-europeens-sabstiennent/5416040>

On se dispute souvent quant au fait de savoir si la junte ukrainienne est nazie ou non. Je suis intimement convaincu que même si Porochenko n'est pas apparu en public pour faire officiellement le salut nazi et déclarer « *Je suis un nazi* », tout indique que le régime de Kiev tire ses racines idéologiques du passé nazi. Le dernier exemple de cette *filiation*, c'est cette chose absolument incroyable qui s'est passée la semaine dernière, lorsque trois pays, les États-Unis, le Canada et l'Ukraine, ont voté contre une résolution de l'ONU condamnant la glorification du nazisme.

Les membres de l'Union européenne n'ont guère fait mieux, car ils se sont abstenus. C'est là un développement tellement ahurissant, tellement insensé, que cela vaut la peine d'avoir accès au résultat du vote et au document original sur lequel portait le vote.

La feuille de résultats du vote de la résolution de l'ONU contre la glorification du nazisme

Conference Room 1
Third Committee: Plenary

Vote Name:
A/C.3/69/L.56/Rev.1

Combating glorification of Nazism, neo-nazism and other practices that contribute to fuelling contemporary forms of racism, racial discrimination, xenophobia and related intolerance

Yes 115	No 3	Abstain 55
--------------------------	-----------------------	-----------------------------

Handwritten signature

Vote Time: 11/21/2014 3:17:57 PM

Y AFGHANISTAN A ALBANIA Y ALGERIA A ANDORRA Y ANGOLA Y ANTIGUA AND BARBUDA Y ARGENTINA Y ARMENIA A AUSTRALIA A AUSTRIA Y AZERBAIJAN Y BAHAMAS Y BAHRAIN Y BANGLADESH BARBADOS Y BELARUS A BELGIUM A BELIZE Y BENIN Y BHUTAN Y BOLIVIA (PLURINATIONAL STATE OF) A BOSNIA AND HERZEGOVINA Y BOTSWANA Y BRAZIL Y BRUNEI DARUSSALAM A BULGARIA Y BURKINA FASO Y BURUNDI Y CABO VERDE Y CAMBODIA Y CAMEROON N CANADA Y CENTRAL AFRICAN REPUBLIC A CHAD Y CHILE Y CHINA Y COLOMBIA Y COMOROS Y CONGO Y COSTA RICA Y COTE D'IVOIRE A CROATIA Y CUBA A CYPRUS A CZECH REPUBLIC Y DEMOCRATIC PEOPLE'S REPUBLIC OF KOREA A DEMOCRATIC REPUBLIC OF THE CONGO A DENMARK Y DJIBOUTI	DOMINICA Y DOMINICAN REPUBLIC Y ECUADOR Y EGYPT Y EL SALVADOR Y EQUATORIAL GUINEA Y ERITREA A ESTONIA Y ETHIOPIA Y FIJI A FINLAND A FRANCE GABON Y GAMBIA A GEORGIA A GERMANY Y GHANA A GREECE Y GRENADA Y GUATEMALA Y GUINEA GUINEA-BISSAU Y GUYANA Y HAITI Y HONDURAS A HUNGARY A ICELAND Y INDIA Y INDONESIA IRAN (ISLAMIC REPUBLIC OF) Y IRAQ A IRELAND Y ISRAEL A ITALY Y JAMAICA A JAPAN Y JORDAN Y KAZAKHSTAN Y KENYA Y KIRIBATI Y KUWAIT A LIBYA A LIECHTENSTEIN	A LITHUANIA A LUXEMBOURG Y MADAGASCAR MALAWI Y MALAYSIA Y MALDIVES A MALI A MALTA MARSHALL ISLANDS A NEPAL A NETHERLANDS A NEW ZEALAND Y NICARAGUA Y NIGER Y NIGERIA A NORWAY Y OMAN Y PAKISTAN Y PALAU A PANAMA Y PAPUA NEW GUINEA Y PARAGUAY Y PERU Y PHILIPPINES A POLAND A PORTUGAL Y QATAR A REPUBLIC OF KOREA A REPUBLIC OF MOLDOVA ROMANIA Y RUSSIAN FEDERATION Y RWANDA Y SAINT KITTS AND NEVIS Y SAINT LUCIA Y SAINT VINCENT AND THE GRENADINES A SAMOA A SAN MARINO	SAO TOME AND PRINCIPE Y SAUDI ARABIA Y SENEGAL Y SERBIA Y SEYCHELLES Y SIERRA LEONE Y SINGAPORE A SLOVAKIA A SLOVENIA SOLOMON ISLANDS SOMALIA Y SOUTH AFRICA A SOUTH SUDAN A SPAIN Y SRI LANKA SUDAN Y SURINAME SWAZILAND A SWEDEN A SWITZERLAND Y SYRIAN ARAB REPUBLIC Y TAJIKISTAN Y THAILAND A THE FORMER YUGOSLAV REPUBLIC OF MACEDONIA Y TIMOR-LESTE TOGO TONGA Y TRINIDAD AND TOBAGO Y TUNISIA A TURKEY Y TURKMENISTAN Y TUVALU Y UGANDA N UKRAINE Y UNITED ARAB EMIRATES A UNITED KINGDOM Y UNITED REPUBLIC OF TANZANIA N UNITED STATES Y URUGUAY Y UZBEKISTAN VANUATU Y VENEZUELA (BOLIVARIAN REPUBLIC OF) Y VIET NAM A YEMEN ZAMBIA Y ZIMBABWE
--	--	---	--

**Allemagne,
Belgique,
Espagne,
France,
Italie, etc.
s'abstiennent**

**Canada,
Ukraine
et USA
votent contre**

Résolution proposée au vote de l'ONU le 21 novembre 2014 : combattre la glorification du nazisme, du néo-nazisme, et de toutes les autres pratiques qui contribuent à alimenter les formes contemporaines de racisme, la discrimination raciale, la xénophobie et l'intolérance qui en découle ([original ici](#))

Le texte intégral de la résolution de l'ONU contre la glorification du nazisme [PDF, français]

 <p style="margin: 0;">Nations Unies</p> <p style="margin: 0;">Assemblée générale</p>	<p style="margin: 0;">A/C.3/69/L.56/Rev.1</p> <p style="margin: 0;">Distr. limitée 17 novembre 2014 Français Original : anglais</p>
---	---

Soixante-neuvième session
Troisième Commission
Point 66 a) de l'ordre du jour
Élimination du racisme, de la discrimination raciale, de la xénophobie et de l'intolérance qui y est associée

Bangladesh, Bélarus, Bénin, Bolivie (État plurinational de), Brésil, Burkina Faso, Côte d'Ivoire, Cuba, Fédération de Russie, Guinée, Guinée équatoriale, Inde, Kazakhstan, Kirghizistan, Myanmar, Namibie, Nicaragua, Niger, Nigéria, Pakistan, République arabe syrienne, République populaire démocratique de Corée, République-Unie de Tanzanie, Rwanda, Seychelles, Sri Lanka, Soudan, Turkménistan, Venezuela (République bolivarienne du) et Viet Nam : projet de résolution révisé

Lutte contre la glorification du nazisme, du néonazisme et d'autres pratiques qui contribuent à alimenter les formes contemporaines de racisme, de discrimination raciale, de xénophobie et de l'intolérance qui y est associée

L'Assemblée générale,

Guidée par la Charte des Nations Unies, la Déclaration universelle des droits de l'homme¹, le Pacte international relatif aux droits civils et politiques², la Convention internationale sur l'élimination de toutes les formes de discrimination raciale³ et les autres instruments pertinents relatifs aux droits de l'homme,

Rappelant les dispositions des résolutions 2004/16 et 2005/5 de la Commission des droits de l'homme, en date des 16 avril 2004⁴ et 14 avril 2005⁵, et des résolutions pertinentes du Conseil des droits de l'homme, en particulier les

¹ Résolution 217 A (III).
² Voir résolution 2200 A (XXI), annexe.
³ Nations Unies, *Recueil des Traités*, vol. 660, n° 9464.
⁴ Voir *Documents officiels du Conseil économique et social, 2004, Supplément n° 3 (E/2004/23)*, chap. II, sect. A.
⁵ *Ibid.*, 2005, *Supplément n° 3 et rectificatifs (E/2005/23 et Corr.1 et 2)*, chap. II, sect. A.

14-64994 (F) 191114 191114



Merci de recycler 



Le texte intégral de la résolution de l'ONU du 21 novembre 2014 sur la glorification du nazisme (cliquer sur l'image pour télécharger le document au format PDF)

Pour moi, ce résultat est absolument dégoûtant. Nous avons là deux pays qui tentent de se positionner comme étant les plus pro-israéliens de la planète (les USA et le Canada), auxquels s'ajoutent les pays de l'Union européenne, qui non seulement ont adopté des lois rendant la propagande nazie illégale, mais qui emprisonnent quiconque ose enquêter sur le meurtre de masse des Juifs par les nazis (qu'on appelle *l'holocauste*).

Pourtant, ces pays que l'on croyait anti-nazis et *démocratiques* refusent maintenant de condamner la glorification du nazisme, non parce qu'ils aiment particulièrement les nazis, mais pour *protéger* la junte ukrainienne. Cette dernière a aussi refusé de condamner la glorification du nazisme, bien qu'aucun pays ou groupe ethnique n'ait jamais souffert du nazisme autant que les Ukrainiens. C'est là pour la junte non seulement se moquer des principes et valeurs qu'elle prétend mettre en avant, mais c'est aussi, de la manière la plus obscène, manquer de respect envers les millions d'Ukrainiens tués par les nazis.

De tout cela, il ressort au moins quelque chose de positif : de façon limpide et sans équivoque, cela montre à quel point les élites occidentales détestent la Russie, à tel point que cette haine éclipse toute autre considération ou valeur.



Le Koala, symbole de la bouffonnerie des Occidentaux au G20 de Brisbane, accroché à la jambe de Poutine

Le dégoût russe

Ces derniers jours, ces dernières semaines même, j'ai vu de plus en plus de signes d'un dégoût profond de la part des Russes à l'endroit de l'Occident. Si, par le passé, les diplomates et politiciens russes essayaient de rester polis, ils ne se gênent plus pour exprimer leur dégoût. Par exemple, ils affirment maintenant ouvertement que l'Europe n'a pas de politique étrangère ni d'opinion, qu'elle n'est qu'une colonie servile des USA. Quant à ces derniers, les Russes disent aujourd'hui sans se gêner que toute cette crise ukrainienne n'est qu'un prétexte et que l'objectif des USA est uniquement de soumettre la Russie. C'est d'ailleurs ce qu'a affirmé Poutine la semaine dernière, en ajoutant que personne n'avait réussi à soumettre la Russie et que les USA n'y parviendraient pas non plus. Ce ne sont pas seulement des paroles, car la Russie a d'ores et déjà annoncé qu'elle allait boycotter le Sommet sur la sécurité nucléaire de 2016. C'est ce qu'on a appris [1] lorsque les Russes ont informé les autres participants que la Russie ne participerait pas aux travaux préparatoires du Sommet.

Sergueï Lavrov a également prononcé un discours remarquable aujourd'hui, mais comme le pitoyable site Web du ministère des Affaires étrangères russe ne se donne même pas la peine de proposer une traduction le jour même, il va falloir attendre avant que je l'affiche sur ce blog.

Le Saker

Source : [the US, Canada and the Ukraine refuse to condemn the heroization of Nazism, The Vineyard of the Saker, 22-11-2014](#)

Traduit par Daniel pour vineyardsaker.fr

Note

[1] [СМИ сообщили о решении России бойкотировать саммит по ядерной безопасности, Interfax, 05-11-2014](#)

Copyright © 2014 Global Research